
 

 
 
Protokoll Generalversammlung vom 16. Mai 2014 
 
 
 
Datum:   Freitag, 16. Mai 2014 
Zeit:   19.30 Uhr 
Ort:   Turbenthal, Grosshalle 
 
 
 
Anwesend: 
 
53 stimmberechtigte Mitglieder 
 
 
Entschuldigt: 
 
Daniel Bieri 
Christian Weiss 
Katja Meier 
Sven Oehen 

Jan Neuenschwander 
Kim Mörtl 
Oliver Kunz

 
 
 
Beilagen: 
 
Jahresabschluss 2013 
Budget 2014 
 
 
 
Traktandenliste: 
 

1. Protokoll der letzten GV 
2. Jahresbericht der Präsidentin 
3. Eintritte / Austritte 
4. Berichte der Teams 
5. Jahresbericht des Kassiers 
6. Kasse, Budget 
7. Anträge / Ehrungen 
8. Ausblick / Events Saison 2014/2015 
9. Diverses 

 



 

 

Eintritte / Austritte 
 
Da es im nächsten Jahr kein U19 und kein FU19 mehr gibt, waren leider einige 
Austritte von betroffenen Spielern und Spielerinnen zu verzeichnen. 
Erfreulicherweise gab es aber auch einige Eintritte, vorallem bei den ganz 
kleinen. 
 
Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Das Protokoll der Generalversammlung 2013 wird einstimmig angenommen. 
 
Jahresbericht der Präsidentin 
 
Natalie Brunner gibt einen kleinen Rückblick auf die vergangene Saison. 
Gespielt wurde mit sieben Mannschaften. Sie zählt die Highlights der 
vergangenen Saison auf. 
Der Jahresbericht der Präsidentin wird einstimmig abgesegnet. 
 
 
 
 
Berichte der Teams 
 
U13 
Dominik berichtet von der vergangenen Saison. Mit fünf Kindern in die Saison 
gestartet, wuchs das Kader auf mittlerweile 20 Junioren/Juniorinnen an. 
Dominik dankt für das lehrreiche und spannende Jahr und rühmt die grossen 
Fortschritte der Spieler. Speziellen Dank geht an Christian Meier für den 
grossen Einsatz im Schulhandball, an Robert Brunner, Lia Buchli, Tobias 
Koch, Stefan Lächler und Nadine El-Ladki für die Mithilfe. 
 
U15 
Mario Bay erzählt von der Turbulenten Saison der U15-Mannschaft. Durch 
persönliche und personelle Probleme kam es mitten in der Saison zu einem 
Eklat. Die Mannschaft trennte sich vom Trainer und Mario musste 
übernehmen. Nach einem schwierigen Einstieg sind nun Lichtblicke zu 
verzeichnen. Der Respekt zueinander und der Teamgeist entwickeln sich in 
eine positive Richtung. Die Spielpräsenz war trotz aller Schwierigkeiten bei 90-
100%, so konnte in der Finalrunde der 3. Platz erreicht werden. 
 
FU19 
Patrik Meier berichte über die Saison der FU19. Diese spielten zum ersten Mal 
überhaupt im Zürcher Verband. Mit der tatkräftigen Unterstützung von Nadine 
El-Ladki klappte das wunderbar. Das Team des HCT konnte jeden Match 
gewinnen, was anfangs noch sehr witzig war. Je öfter das geschah, desto 
weniger Spass machte es aber, weil man nicht gefordert wurde. Durch den 



 

 

schlechten Trainingsbesuch und das knappe Kader war viel Organisation 
gefragt. Nächste Saison wird es kein FU19 mehr geben. Zahlen: 115 Tore 
bekommen 268 Tore gemacht. Bestes Resultat 31:2. 
 
MU19 
Marcel Bieri erzählt von der ebenfalls nicht ganz einfachen Saison des MU19. 
Sie erlitten viele Niederlagen, konnten aber auch einige Siege verbuchen. Die 
höchste Niederlage endete mit einem Spielstand von 13:44 Toren. Den 
höchsten Sieg konnte man mit 44:14 Toren verbuchen. Marcel lobt den 
Zusammenhalt des Teams und die Fähigkeit, Niederlagen wegzustecken und 
weiterzumachen.  
 
Damen 
Mario Bay berichtet von der sportlich gesehen guten Saisonleistung. Durch die 
starke Verteidigung und die Steigerung im Toreschiessen konnte man sich im 
vorderen Mittelfeld platzieren. Trotz der schlechten Trainingsbeteiligung konnte 
man das Zusammenspiel im Angriff ebenfalls verbessern.Die Matchbeteiligung 
war mit ca 50%, vorallem im Vergleich mit den anderen Mannschaften eher 
schlecht. 
 
Herren 2 
Jonas Bay erläutert die Saison der Herren2. Das Team holte 16 Punkte. Viele 
Spiele waren leider knapp verloren gegangen. Es wäre mehr möglich 
gewesen. Aber es gab auch Highlights, wie etwa das Aufholen eines 8-Tore-
Rückstands, oder das Versenken eines direkten Freistosses. 
 
Herren 1 
Nach dem Abstieg aus der zweiten Liga, war die Zielsetzung für diese Saison 
schwierig. Man wollte wieder einmal Spiele gewinnen, was auch gelang. Durch 
das Selbstvertrauen und die Routine konnten oft auch knappe Spiele für sich 
entschieden werden. Am Ende resultierte der 2. Platz. Es fehlte wenig zum 
Wiederaufstieg, vielleicht klappt es nächste Saison. 
  



 

 

Finanzen 
 
Jannik erklärt die Jahresrechnung von 2013. Im Gegensatz zum letzten Jahr 
resultierte dieses Jahr kein Verlust. Dies ist vor allem Hansruedi Ott  zu 
verdanken, dessen geschenkte Funktionärspunkte uns vor hohen Bussen 
retteten. 
Auf der Ertragseite besonders erwähnt werden die erfolgreiche Goalgöttiaktion 
und die umsatzstarken Veranstaltungen und Heimspieltage. 
Die Jahresrechnung wurde von den Revisoren überprüft und abgesegnet. 
 
Jannik erklärt das Budget 2014: Besonders erwähnenswert ist hier der Posten 
für die Bussen, die wieder eher hoch ausfallen werden. Dafür werden die 
Ausbildungskosten kleiner. 
 
Das Budget und die Rechnung werden von der Generalversammlung 
einstimmig angenommen. 
 
 
 
  



 

 

 
Danksagungen 
Es braucht immer viele Helfer, um einen Verein zu betreiben, deshalb gibt es 
immer auch viele Personen zu bedanken. Dieses Jahr sind dies: 
Christian Meier für seinen Einsatzt beim Schulhandball. 
Mario Bay für seinen grossen Einsatz in den Trainings. 
Marcel Bieri, Dominik Egli, Nadine El-Ladki und Patrik Meier für ihren Einsatz 
als Trainer. 
Lia, Alessa, Marc, Tom, Timo und Stefan E. für ihre Unterstützung. 
 
 
Events / Aussichten 
Robert Brunner bietet einen leinen Ausblick auf die kommenden Events. 
Natalie fordert die Mitglieder noch auf zur Hilfe im Verein. Ebenso sollen die 
Sponsoren des HCT berücksichtigt werden. 


